

18.12.2017

Pöbelnde Jugendliche stören Nachtruhe

Der Kommunalen Vollzugsdienst (KVD) hat sich Freitagnacht, 15. Dezember 2017, um mehrere Jugendliche im Bereich des Spielplatzes an der Christoph-Kröwerath-Straße gekümmert. Anwohner hatten den KVD gegen 23 Uhr verständigt sowie sich über eine schreiende und pöbelnde Gruppe beschwert. Im Gespräch mit den Einsatzkräften gab einer der vier leicht alkoholisierten Jugendlichen an, seinen 16. Geburtstag mit Freunden gefeiert zu haben. Dabei habe er sich mit einem Freund geprügelt, der sich danach entfernt hatte. Der 16-Jährige klagte unter anderem über Kopfschmerzen und eine Schnittverletzung in der Hand. Da es sich hier um eine Körperverletzung und Gesundheitsschädigung handelte, verständigte die KVD-Streife die Polizei und einen Krankenwagen. Die Polizei erteilte den Jugendlichen Platzverweise.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.